



## Archevêché de Paris

Paris, le 15 mars 2018

Chère Madame,

Merci beaucoup pour vos courriers et vos propositions. Je connais et mesure toute l'importance du travail accompli, depuis 70 ans maintenant, par l'Amitié Judéo-Chrétienne de France. Après l'engagement déterminant des fondateurs, des générations de responsables, jusqu'à votre équipe aujourd'hui, ont su tenir le cap. Si des avancées considérables dans les relations entre Juifs et Chrétiens ont marqué ces dernières décennies, l'AJCF y a pris une part éminente.

Vous me proposez d'entrer au Comité d'honneur. Je l'accepte bien volontiers et avec reconnaissance ; cette présence symbolique de l'archevêque de Paris illustre la vitalité des liens de confiance qui existent entre l'AJCF et notre Église diocésaine.

Nous aurons l'occasion d'évoquer ensemble les chantiers actuels et à venir, dès que nos agendas le permettront.

Veillez recevoir, chère Madame, l'assurance de mon religieux dévouement,

+ Michel Aupetit  
Archevêque de Paris

Mme Jacqueline CUCHE  
Présidente de l'Amitié Judéo-Chrétienne de France  
60, rue de Rome  
75008 Paris